

24Jam

Camat Kota Kisaran Timur Pimpin RAKORPEM Kecamatan Kota Kisaran Timur Bulan Desember Tahun 2022

Edward Banjarnahor - ASAHAN.24JAM.CO.ID

Dec 15, 2022 - 14:07



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M pimpin RAKORPEM (Rapat Koordinasi Pemerintahan) Kecamatan Kota Kisaran Timur Bulan Desember Tahun 2022 di Aula Praja Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari Selasa, (13/12/2022).

Pemerintah Kecamatan Kota Kisaran Timur secara rutin setiap bulannya melaksanakan Rapat Koordinasi Pemerintahan (RAKORPEM) dengan Forkopimcam Kota Kisaran Timur, Lurah, Ka.UPTD/Korwil, Ka. KUA, Kepala Puskesmas dan Kasi/Kasubag Kecamatan.

Pada Rakorpem ini Camat menyampaikan ada beberapa hal yang menjadi perhatian kita bersama yakni Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), Pencegahan Stunting, Permasalahan Pajak Bumi Bangunan (PBB) dan Penanganan Banjir di Wilayah Kecamatan Kota Kisaran Timur.

Dalam arahannya Camat Kota Kisaran Timur mengucapkan, "selamat datang kepada Bapak Iptu Parlungan Pane yang baru diamanahkan menjabat sebagai Kapolsek Kota Kisaran, semoga kita dapat menjalin kerjasama yang baik dalam mengatasi permasalahan di masyarakat."



Selanjutnya ia mengatakan, "kondisi cuaca saat ini sering hujan maka kita saling berkoordinasi dalam penanganan dan pengantisipasi permasalahan banjir ini dan Pemerintah Kecamatan Kota Kisaran Timur telah memiliki Posko Penanganan Banjir yang berada di Kantor Lurah Selawan."

Lanjutnya, "Kecamatan Kota Kisaran Timur dalam waktu dekat ini akan membuat Rumah Data sesuai dengan inovasi GENTING dalam pencegahan permasalahan stunting serta saya minta kepada rekan-rekan Lurah untuk memasang baleho tentang 3 T dan 3 Pillar di Kantor Kelurahan masing-masing."

Syaiful juga mengatakan, "terkait perayaan Natal dan Tahun Baru 2023 maka kita akan melaksanakan kegiatan Posko Pengamanan Perayaan NATARU yang berlokasi di Kelurahan Gambir Baru dan Kelurahan Lestari yang nantinya posko tersebut berisi tim dari 12 Kelurahan yang akan dibagi pada masing-masing posko."

Terakhir ia juga mengingatkan kepada semuanya untuk tetap berkoordinasi mengenai segala kegiatan yang akan dilaksanakan agar kita bisa bekerja sama untuk mensukseskannya serta ia mengajak kepada kita semua bekerja sama untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan Bapak H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Bapak Taufik Zainal Abidin, S.Sos.,M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Pada RAKORPEM tampak dihadiri Kapolsek Kota Kisaran, Danramil 06/KS (diwakili), Ka. Puskesmas, Ketua T.P PKK Kecamatan, Ka. UPTD/Korwil Kec. Kota Kisaran Timur, Lurah Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kasi/Kasubag Kec. Kota Kisaran Timur dan hadirin lainnya. Edward Banjarnahor